

DICEN que...

“ Estamos proyectando un hospital de futuro (Guillermo Grant Benavente), y eso es muy difícil con las especificidades técnicas de hoy día, respecto a temas del funcionamiento y su emplazamiento”.

Claudio Morales, director (s) del Servicio de Salud Concepción



“ No tengo mucho conocimiento del estado en que está el proyecto del Museo de la Memoria. Informalmente, supe que tendría un considerable aumento de recursos, si es así hay que buscar el momento para que pueda pasar o si se resuelve con dineros sectoriales”.

Sergio Giacaman, gobernador regional, por avance del Museo de la Memoria

“ Lo que nosotros esperamos es que la Región del Biobío se desarrolle a partir de nuevas tecnologías emergentes, además de otros planes que apuntan al desarrollo de la industria”.

Gustavo Núñez, seremi macrozonal de Ciencia